

牛頸区ホームページ : <http://www.kouminkan.info/onojo/ushikubi/>

牛頸区ホームページは大野城市と南コミュニティホームページのリンク集からもご覧になれます

【平成二八年度 通常総会報告】

総会は4月17日(日)に開催し、当日の出席は107名、委任状735名、計842名で総戸数の5分の1以上を充たし、総会が開催されました。議長に山上高昭氏が選出され、諸役任命の後、平成27年度の行政施工事報告、区概要及び事業報告、南地区総合避難訓練、石井久氏「ふるさと基金」報告、各部会の活動報告、環境活動報告、募金活動報告があり、議案の第一号議案平成27年度区事業報告及び一般会計決算報告、特別会計決算報告、会計監査報告。

第二号議案 平成28年度役員、評議員の選任報告並びに各部会長と隣組長等の就任報告。第二号議案 平成28年度の行事と一般会計予算について提案説明があり、審議の結果、原案どおり可決承認されました。その他として、石井久氏「ふるさと基金」による多目的広場設置についての執行部提案

の新役員には、区長に前副区長の白水哲夫氏・副区長に篠原健氏・会計に久島昭久氏が就任されました。また、今回長年区役員として貢献されました、前区長手塚隆行氏・前会計行武俊治氏が退任されました。大変お疲れ様でした。

【その他の四月の行事報告】

☆水道企業団牛頸浄水場 春の植樹祭

牛頸 地名の由来の一つともされている「牛の頸に似たる山」(古野山) 現浄水場に、4月4日水道企業団関係者と牛頸区・平野台区・月の浦区が参加して、春の植樹祭が行われました。今年、あいにくの雨天で室内での開催となりました。



☆新隣組長会

4月7日平成28年度第1回目の隣組長会が開催され、各隣組の隣組長・体育係・福祉協力員が決まりました。地域との関わり等を知る良い機会でもあり、また隣組あつての区ですから、皆様の役割により住みよい地域社会をつくることができます。

☆平野神社「春祭り・総会」

4月19日平野神社の氏子総代で神社境内を清掃し、拜殿で神主の祝詞、お祓いを受け総会が開催されました。伝統の行事、7月18日開催の夏祭り「およど」などの予定が報告され、新氏子総代会会長に篠原勝栄氏が就任されました。南地区に一つだけの神社であり、近年は日々の参拝や水汲みなど多くの方が来られています。牛頸の神社でもあり、南地区の神社でもあることから平野神社氏子総代には南地区各区の方も入っております。

☆第1回 地域福祉推進委員会

4月26日に開催され、委嘱状交付式の後、27年度事業報告・28年度事業計画・予算が承認されました。「牛頸あいあいカフェ」・「子育てサロン」・「足元気教室」・「音楽サロン」・「ミニデイ」・牛頸あいあい会」のバスツアー等、盛りだくさんの事業活動計画が承認されました。福祉推進委員・福祉協力員の皆様、大変ご苦労でしょうが宜しくお願い致します。幼児から高齢者まで地域福祉の活動です、区民の皆様の参加をお待ちしております。

☆第1回 体育係全体会議

4月23日に開催され、28年度の活動計画が報告され、体育係六班の各班長と副班長が決まりました。下記3回の日程で体育係会議を開催し、合同運動会等について詰めていきます。

【平野小・牛頸区・若草区 合同運動会】

5月29日(日)は区民も参加の合同運動会です。全員で明るく・楽しく・元気よく盛り上げましょう。ファイト!



★【クリーンシティおおのじょう】5月22日(日)

みんなのまちは みんなの手で綺麗に！
を合言葉に家族みんなで参加しましょう！

【五・六月の主な行事予定】

- 5月
- 六日 評議員会…一八時三〇分
 - 七日 公民館運営協議会…一〇時
 - 七日 体育係全体会議…合同運動会打合せ…一九時三〇分
 - 十日 「牛頸あいあいカフェ」…一四時～一六時
 - 十一日 牛頸子育てサロン「あいあいくらぶ」…一〇時
 - 十四日 南コミ・定例総会…一〇時
 - 十四日 体育係全体会議…合同運動会選手名簿…一九時三〇分
 - 十五日 平野中学校・体育祭
 - 二十一日 体育係全体会議(予定)…一九時三〇分
 - 二十二日 クリーンシティおおのじょう(予備日6・5)
 - 二十四日 牛頸足元気教室…九時三〇分
 - 二十六日 狂犬病予防集団注射(公民館) 十時三十分～十二時
 - 二十八日 合同運動会前日準備…九時(選手名簿提出締切)
 - 二十九日 牛頸・若草・平野小 合同運動会(平野小学校) (九時開会)
- 6月(平野小アンビシャスひろば・牛頸区 当番月)
- 一日 牛頸子育てサロン「あいあいくらぶ」…一〇時
 - 四日 隣組長会…一九時三〇分
 - 一〇日 春季花苗植替え…一五時
 - 一四日 「牛頸あいあいカフェ」…一四時～一六時
 - 二十日 福祉レクレーション講習会(南コミ) 九時三〇分
 - 二六日 牛頸区ユニカル大会(南コミ)…九時
 - 二八日 牛頸足元気教室…九時三〇分

《ホタル情報》

いよいよホタルの季節になりました。

見ごろは、5月下旬から6月中旬です。(場所:牛頸ダム下公園付近) 駐車場もあります。



